



Communiqué de presse

Mulhouse le 10/11/2022

Nouvelle organisation de l'offre de soins du GHRMSA à Saint-Louis

Par décision en date du jeudi 10 novembre, le Tribunal judiciaire de Mulhouse a arrêté le plan de cession du GCS des Trois Frontières (GCS 3F) au profit du Groupe Hospitalier de la Région de Mulhouse et Sud Alsace (GHRMSA).

Cette décision permettra de maintenir et de développer sur le site hospitalier de Saint-Louis une offre de soins de proximité permettant à la population un accès au service public hospitalier.

OFFRE DE SOINS

Conformément à l'offre déposée par le GHRMSA retenue par le tribunal judiciaire, l'établissement développera à compter du 1^{er} janvier 2023 sur le site actuel de Saint-Louis un hôpital de proximité. Les orientations sont les suivantes :

- Poursuite des activités que le GHRMSA exerce déjà en propre sur le site de Saint-Louis :
 - o Activité du Service d'Accueil des Urgences
 - Accueil 24H/24
 - Equipement d'un Service Mobile d'Urgence et de Réanimation non médicalisé
 - 4 lits d'Unité d'Hospitalisation de Courte Durée (ouverts en 2021)
 - o Activité de Soins de Suite et de Réadaptation :
 - 30 lits d'hospitalisation de Soins de Suite et de Réadaptation
- Reprise et développement de l'activité de médecine polyvalente :
 - o 28 lits d'hospitalisation complète à orientation polyvalente puis, création d'un hôpital de jour.
- Poursuite de l'activité de chimiothérapie.
- Développement de consultations avancées de médecine de spécialité et de chirurgie.





Site de Mulhouse Emile Muller - Site de Mulhouse Hasenrain - Site de Thann - Site d'Altkirch - Site de Cemay
Site de Sierentz - Site de Bitschwiller-lès-Thann - Site de Rixheim - Site de Saint-Louis

Communiqué de presse

Page 2 sur 2

- Installation d'une activité de psychiatrie de l'adulte et de l'adolescent (Centre médico psychologique, centre d'activité thérapeutique à temps partiel, hôpital de jour de psychiatrie de 15 places).
- Pour assurer ces activités, le GHRMSA continuera de faire appel au laboratoire de biologie et au cabinet de radiologie installés sur le site hospitalier.

Conformément à ses missions de service public, le GHRMSA veut garantir à la population une offre de soins de qualité, recentrée sur des activités de proximité. Cette offre de soins s'organisera en lien avec les différents acteurs de santé du territoire et bien entendu avec le site mulhousien du GHRMSA.

RESSOURCES HUMAINES

Le GHRMSA s'est engagé de manière forte en garantissant le maintien de 70% des effectifs du GCS des Trois Frontières.

Pour ces professionnels, le GHRMSA s'engage au maintien des rémunérations actuelles et proposera tous les avantages sociaux dont bénéficient les professionnels du GHRMSA, notamment :

- La possibilité d'un déroulement de carrière et des expériences professionnelles diversifiées,
- L'accès à un plan de formation complet,
- Et tous les dispositifs d'attractivité propres au GHRMSA renforcés par les mesures du Ségur de la santé.

MODALITES DE MISE EN OEUVRE

La reprise du GCS 3F par le GHRMSA sera effective au 1^{er} janvier 2023.



www.ghrmsa.fr



Facebook : GHR Mulhouse Sud-Alsace



Twitter : @ghrmsa



YouTube : GHR Mulhouse Sud-Alsace

Contact Presse :

Service Communication

03 89 64 78 55

communication@ghrmsa.fr